



## [ ¿SERÁ? ]

### Cabeza fría

Con su postura de cabeza fría ante los embates de Trump, la presidenta Claudia Sheinbaum logró 90 días de plazo para la entrada en vigor de los aranceles con los que amenazó el mandatario estadounidense a México. Sin duda han manejado bien la situación ella y sus dos secretarías, el de Economía, Marcelo Ebrard, y el de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente... Y es que negociar con el magnate no es fácil, y a pesar de que algunos traten de minimizar este logro, se da un respiro a la economía nacional, y si hay duda, pregúntele a Canadá. ¿Será?

### Momento de decir adiós

La próxima semana, la Suprema Corte regresará a sus labores prácticamente para bajar la cortina, pues el lunes se informará de los asuntos que se tramitaron durante las vacaciones y al Alto Tribunal solo tendrá una última sesión para resolver asuntos de la elección de magistrados del TEPJF, por lo que únicamente quedará la presentación del último informe de Norma Piña. El fin de una era... Dicen que todo es para mejorar. ¿Será?

### De qué sirve el alcalde

Desde la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial, la alcaldía Miguel Hidalgo recibió un oficio en el que se le solicita hacer una visita de verificación a un domicilio particular de la colonia Lomas de Chapultepec, en donde se realiza la producción de un programa audiovisual por violar el uso de suelo, que es para vivienda... Esta semana, cuando el alcalde Mauricio Tabe acudió al lugar, muchos pensaban que era para cumplir con la ley, pero cuál fue la sorpresa cuando lo vieron en la transmisión, pues fue a que lo entrevistaran ¡!!! ¿Y la ley?!!! ¿Ya se le habrá olvidado para qué fue electo? ¿Será?

### La grilla es primero

En el Estado de México una veintena de alcaldes, regidores, síndicos y legisladores locales y federales dejaron sus funciones para asistir a los eventos realizados en Chalco e Ixtlahuaca, para acudir a un mitin disfrazado de homenaje al senador con licencia Higinio Martínez. Al mismo tiempo que los alcaldes aplaudían a su "líder moral", los contribuyentes hacían fila en las oficinas públicas, pues aunque el horario laboral en los ayuntamientos inicia a las 09:00 horas, en Chalco el evento comenzó a las 11:00, y por la tarde en Ixtapaluca la situación fue similar... y ahí, al lado de legisladores se veía en primera fila a los alcaldes de Texcoco, Chalco, Juchitepec, Ixtapaluca y Tlalnahuac, entre otros. ¿Y los ciudadanos? Bien, gracias. ¿Será?

### Otro morenista

El fuego por el *affair* Adán-Hernán Bermudez aún no se apaga y esta semana las llamas se avivaron tras conocerse que algunos integrantes de Morena vacacionaron en sitios internacionales como Japón, España, Italia y Portugal, pero, por si no faltara algo más que atizara la lumbre, ayer se conoció que el diputado Roberto Domínguez, integrante de la bancada guinda, participó de forma remota en la reunión de Comisiones Unidas de Salud y Seguridad Social de la Cámara de Diputados, pero olvidó cerrar su micrófono y se escuchó que estaba a punto de despegar, luego de escuchar las indicaciones de la azafata. No cabe duda que en Morena se prioriza... pero el periodo vacacional. ¿Será?

### Vuelve la calma

La orden de un juez que confirmó a Gerardo Vargas Landeros como alcalde, dejó claro que aunque se observa un caos en Sinaloa, la Ley y la Constitución aún están por encima de los cálculos coyunturales, y de que aún se respeta el voto, esto, después de que el Cabildo había designado a una alcaldesa provisional, y de que el Congreso, interviniera para imponer a una figura cercana al gobernador, Rubén Rocha Moya... Dicen que en lugar de poner en orden su entidad, se da tiempo para echar grilla. ¿Será?